

GRANADA

ITINERARIO:

Día 1º: ALCORCON - GRANADA

Salida de Getafe a primera hora de la mañana con dirección GRANADA. Breves paradas en el camino para el descanso de los viajeros. Llegada a Granada y Almuerzo en Restaurante. Traslado al hotel. Distribución de habitaciones. Por la tarde, reunión informativa a los clientes del programa a realizar, horarios y datos de interés. Cena y alojamiento. Baile.

Día 2º: GRANADA

Desayuno y salida del hotel acompañados por un guía local de la ciudad, para realizar una **visita panorámica de Granada**, tras el recorrido en el autocar, daremos un paseo pie por el centro histórico de la ciudad, donde se encuentran algunos de los monumentos de mayor importancia tales como **la Catedral (entrada incluida)** y **la Capilla Real (entrada incluida)** con el sepulcro de los Reyes Católicos. Finalizaremos el recorrido panorámico en la Alcaicería, barrio típico compuesto de callejuelas que acogían al zoco y que hoy se encuentran llenas de tiendas de artesanía como taraceas o la típica loza de fajalauza. Finalizada la visita, almuerzo. Por la tarde, salida del hotel para realizar la **visita a La Alhambra, Generalife y Palacios Nazaries (entrada incluida)**, que fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en el año 1984. Constituye en la actualidad unos de los monumentos más interesantes y bellos, no sólo de Granada, sino de toda España. Construida como centro de vigilancia, se convirtió más tarde en complejo palaciego y cortesano. La Alhambra cuenta al visitante, a través de sus muros, jardines, salones y patios, su historia y sus leyendas. Regreso al hotel. Cena y alojamiento. Baile.

Día 3º: BARRIOS DE GRANADA

Desayuno en el hotel y salida del hotel acompañados por un guía local de la ciudad, para conocer sus barrios más emblemáticos: el **SACROMONTE**, tradicional barrio de los gitanos granadinos, esconde todo el duende del flamenco andaluz, un arte que en Granada posee un “embrujo” especial. Nos dirigiremos hasta el barrio del **EL REALEJO**, al que accederemos a través de la Carrera del Darro, una de las calles más pintorescas de Granada, donde se encuentra El Paseo de los Tristes que nos ofrece una singular vista de la Alhambra. Finalizada la visita almuerzo. Tarde libre. Para aquellos que lo deseen **EXCURSIÓN OPCIONAL RUTA DE LOS PATIOS DE GRANADA**.

Día 4º: RUTA TROPICAL – Excursión de día completo

Desayuno y salida del hotel hacia la costa granadina, conocida como la Costa Tropical. Comenzaremos nuestra visita en **MOTRIL**, el mayor núcleo de población de la Costa Tropical, históricamente relacionado con el cultivo de la caña de azúcar como se muestra en su **Museo de la Caña de Azúcar (entrada incluida)**. En su zona centro destacan tanto monumentos de carácter civil como su Ayuntamiento ó la Casa de la Condesa Torre Isabel como de carácter religioso entre los que destacamos la Iglesia Mayor de la Encarnación ó el Santuario de la Virgen de la Cabeza situado en el Parque de los Pueblos de América lugar idóneo para dar un agradable paseo. Almuerzo en

Restaurante. Por la Continuaremos hacia SALOBREÑA, encaramada en un imponente peñón, conserva en su casco histórico la estructura medieval de su etapa árabe, con un entramado de callejuelas, con pasillos y laberintos, casas encaladas, salpicadas de flores que culminan en el Castillo de Salobreña y en barrios tan sugerentes como el de la Loma, la Fuente, o el Albaicyn donde se encuentra el Museo Histórico "Villa de Salobreña". Regreso al hotel, cena y alojamiento. Después de la cena asistiremos a un **espectáculo de flamenco en el Albaycin (entrada incluida y consumición)**. El espectáculo representa el Arte Flamenco más puro y incluye guitarra, baile, cante, poesía y música se funde con poesía, pintura y cine. Baile.

Día 5º: GUADIX

Desayuno en el hotel y salida de **excursión de día completo a GUADIX**. Llegada y visita de esta ciudad monumental, de las principales de la provincia de Granada y de las más antiguas de toda la Península Ibérica, que conserva un rico y extenso patrimonio histórico-artístico. En la singular configuración de su casco urbano destacan como signo distintivo sus típicos barrios, como el de las Ermitas o de las Cuevas, con numerosas viviendas habitadas excavadas en la tierra. De su rico patrimonio destaca la Alcazaba árabe, Monumento Nacional que se erige en la cima de un cerro, la monumental Catedral y multitud de iglesias y ermitas. Finalizada la visita. Almuerzo. Por la tarde, visitaremos la Cueva **Museo de Alfarería "La Alcazaba" (entrada incluida)**. Ubicada en una cueva de origen árabe, debajo de la Alcazaba de Guadix, utilizada como vivienda en la antigüedad y restaurada para albergar el actual Museo de Alfarería Cueva la Alcazaba fue inaugurada en 1998. Concebido para mostrar la amplia tradición alfarera de Guadix por ser la cerámica el producto artesanal más extendido de la zona. Los terrenos arcillosos de la Hoya de Guadix son la materia prima para elaborar una cerámica muy característica, con formas autóctonas como el cántaro, la jarra accitana o el torico de Guadix. Finalizada la visita, regreso al hotel en Granada. Cena y alojamiento en el hotel. Baile.

Día 6º: GRANADA – ALCORCÓN

Desayuno y mañana libre. Almuerzo en Restaurante. Después del almuerzo, salida con dirección ciudad de origen. Llegada a última hora de la tarde. Fin del viaje y de nuestros servicios.